



En la Catedral Metropolitana de Santiago

# Con llamados a un “gran acuerdo nacional” y fijando posiciones sobre eutanasia y aborto se realizó Te Deum Ecuménico

● El arzobispo de Santiago se refirió a los temas que han marcado la agenda del país en el último tiempo.

**D**urante la jornada de ayer, se realizó el Te Deum Ecuménico, en la Catedral Metropolitana de Santiago, en el marco de la conmemoración de los 214 años desde la Primera Junta Nacional de Gobierno.

La ceremonia estuvo dirigida por el arzobispo de Santiago, monseñor Fernando Chomalí, y contó con la presencia del Presidente Gabriel Boric, los presidentes de ambas cámaras del Congreso Nacional, del Poder Judicial y otras autoridades de gabinete.

“Nos hemos reunido para celebrar con una acción de gracias, lo hacemos con gran solemnidad porque la independencia que gozamos nos amerita, la misma solemnidad nos obliga como chilenos a pensar y trazar nuestro futuro y ser responsables de él”, comenzó diciendo el arzobispo.

Chomalí, tuvo palabras para los funcionarios de Gendarmería de Chile, señalando que estos “en medio de la adversidad, pero con mucho empeño, buscan reinsertar a la vida en sociedad a quienes han delinquido”, añadiendo que so “un factor fundamental en la lucha contra la delincuencia y requieren de una mayor atención por parte de la ciudadanía”

Frente a esto último, Chomalí aseguró que “hoy por hoy, lo que más preocupa es la seguridad. Nadie se siente seguro, nadie puede garantizar que no le harán un portonazo, un turbazo, una encerrona o que no lo asaltarán”.

“Chile no se acostumbra y no se acostumbrará a los descuartizados, los asesinatos a plena luz del día, a la muerte de jóvenes y niños. Chile no está acostumbrado a eso,

no quiere eso”, declaró el religioso.

## Agenda valórica

El arzobispo abordó la posición que mantiene la Iglesia respecto a los debates del aborto y la eutanasia.

Al respecto, explicó que la Iglesia se compromete públicamente a cumplir su tarea de “anunciar el evangelio de nuestro señor Jesucristo, de proponer incansablemente la paz y ayudar al débil y al necesitado. Las iglesias a contemplar a su maestro Jesús, el mismo ayer, hoy y siempre, aspiran a que su horizonte sea el pobre, el humillado, el que no tiene voz, el que está cansado y agobiado”.

En ese contexto, dijo que “siempre y cuando el bien de las personas se vea amenazado alzaremos la voz por todos aquellos que no tienen voz, desde los niños no deseados en el vientre de sus

madres hasta los ancianos descartados que dan su último suspiro”.

Asimismo, explicó que hablan de su compromiso en estos temas “las instituciones que cuidan a las embarazadas con dificultades y que con apoyo espiritual, psicológico, médico, social y económico sacan adelante sus embarazos y abrazan a su hijo con la sonrisa que solo una madre es capaz”.

También resaltó que comentan sobre su posición “los más pobres de los pobres, los migrantes que encuentran en nosotros apoyo, seguridad y un defensor seguro frente a los vientos de xenofobia que se perciben”.

Finalizando sobre el asunto, señaló: “todos ellos seguirán hablando porque les prestaremos nuestras manos y nuestra voz hasta que la civiliza-



**El Presidente de la Republica Gabriel Boric asistió al Te Deum Ecuménico 2024 celebrado en la Catedral de Santiago.**

ción del amor sea nuestra patria y la solidaridad, la norma donde podamos salir a la calle sin temor

y donde el otro sea nuestro amigo y hermano y no alguien del que tengamos que defendernos”.